

Municipal



El Barrio de Oriente disfruta de las fiestas de la Virgen de la Salud

Pags. 3 y 4

Miguelturra vibra con el triunfo de la Selección Española

Pag. 6



Municipal

Miguelturra ya tiene sus churriegos ejemplares 2024; Mercedes Espinosa Muñoz y a Francisco Manuel Peco

Miguelturra va calentando motores este verano para llegar a septiembre y celebrar las Ferias y Fiestas de Miguelturra en honor a la Virgen de la Estrella como se merece.

En esta ocasión, se han presentado dos de las figuras más relevantes de estos días, los “Churriegos ejemplares 2024”. El anuncio de este momento “que es muy especial para la Concejalía de Festejos, declara la concejal Carmen María Mohino, pues ya empezamos a dar las primeras puntadas de lo que será nuestra fiestas patronales de septiembre”

Mohino ha explicado que este año han querido que esa ejemplaridad “quedara enmarcada dentro de la cultura artística, dentro del amplio abanico que nos ofrece la música y el baile, y estoy segura que para representar ambas opciones pues toda la ciudadanía estará de acuerdo en que la elección ha sido más que correcta por un lado presentamos a Mercedes Espinosa Muñoz y por el otro a Francisco Manuel Peco Díaz”

“Son nuestros churriegos ejemplares para el año 2024, ambos dedicados al mundo de la docencia y con una vocación muy especial al servicio público desinteresado y dos embajadores de Miguelturra”.

“Mercedes representa a la esencia churriega sobre las tablas de cualquier escenario, es carnalera de cuna y gran embajadora de nuestro pueblo. De su currículum



pues podemos hablar en torno a lo que ella denomina sus grandes vocaciones, la parte educativa deportiva, pues es graduada en Magisterio en la especialidad de Educación Física y la parte cultural como bailarina profesional, ya que cursó estudios en el Conservatorio de Danza y actualmente es la presidenta del Grupo Local Taconarte. También es una gran Runner, que nos tiene acostumbrados junto con sus compañeras dar nota de luz y de color a cualquiera de las carreras en las que participa, facetas en las que sigue formándose. Todo ello, conciliando con sus grandes pilares como son su familia, sus amigos y sobre todo su hijo”.

“Como ven es una persona muy implicada con nuestro pueblo y

colaboradora a nata con cualquier movimiento social, que siempre pide su participación ahí ha estado”.

“Mercedes Espinosa, además ha sido profesora de baile en nuestra querida escuela de la Universidad Popular y docente del Programa de Garantía Social” concluía de explicar la edil.

Por otro lado, “tenemos a Francisco que es musicólogo e investigador diplomado en Magisterio en la especialidad de Educación Musical, licenciado en Historia y Ciencias de la Música graduado Superior de Música y con un Máster en Investigación musical. Actualmente además, también es alumno predoctoral de la Universidad de Castilla-La Mancha centrándose en la historia, y en

la realización y transformación del Carnaval de Miguelturra”.

“Da conferencias, charlas y ha publicado bastantes artículos en torno a todas sus investigaciones, su vinculación con Miguelturra comenzó a la edad más temprana, cuando comenzó a formar parte también de la Escuela de Música de Miguelturra y de manera ininterrumpida de la Banda Sinfónica de música de Miguelturra, desde que se refundara en el año 2009, en la actualidad ocupa el cargo de vicepresidente de la misma”.

“Además, continúa la edil de Festejos, desde el 2016, Francisco produce y organiza de forma desinteresada el festival ‘Muchísimo Rock’ que en este año 2024 cumple su décimo octava edición.

CRISIS Y FALTA DE LIDERAZGO EN EL PSOE

Desde el Partido Popular de Miguelturna ya se vaticinó que la primera dimisión de un concejal del Grupo Socialista en diciembre de 2023, no sería la última. Así pues, en el pasado pleno del 25 de julio conocimos la renuncia a su acta de concejal de María de los Ángeles Velasco, tras cinco años formando parte de la corporación municipal.

En el Partido Popular de Miguelturna consideramos que detrás de esta dimisión queda patente la falta de liderazgo y de equipo entre los socialistas debido al cambio de gobierno histórico en mayo de 2023 cuando sometieron su

programa electoral a las urnas y perdieron, contestando la calle a su gestión. Esta situación unida a las discrepancias internas que están provocando las decisiones del PSOE nacional, hace que esta crisis se esté agudizando. Igualmente es necesario resaltar el importante papel que debe tener la oposición, a través del control de la acción de gobierno y planteando propuestas que busquen el beneficio y el bienestar de los ciudadanos. Sin embargo, el PSOE no está cumpliendo este papel en el Ayuntamiento de Miguelturna, ya que la falta de un equipo cohesionado y liderado difumina y está haciendo inservible el papel

de la oposición, centrados únicamente en bulos y crear alarmas sociales inexistentes. A nivel nacional un Gobierno debe ser un motor de prosperidad que sirva para procurar bienestar a los ciudadanos y no impunidad a sus miembros pero vivimos un Gobierno paralizado por la corrupción, por la debilidad parlamentaria, por la falta de iniciativa y que solo es capaz de repartir prebendas a sus socios para aguantar una semana más. Este Gobierno no puede aprobar leyes económicas o medidas sociales, como tampoco puede asegurar que no hay corrupción en La Moncloa, mientras sí se permite señalar a los jueces.

No puede gestionar la legislatura, pero pretende alargar la agonía.

España no merece lo que estamos viviendo; Sánchez lleva 32 derrotas en el Congreso en lo que va de legislatura, demostrando que su mayoría de investidura siempre fue una coalición de intereses para repartirse poder y privilegios. Los españoles merecemos saber si nuestro dinero se está usando bien o se está desfalcando hacia amigos y familiares del Gobierno. La Justicia tiene el derecho y la obligación de investigar a todos y debemos tener un Gobierno que no extienda dudas sobre su limpieza a todo lo que toca.

PSOE

El PP de Miguelturna en un gran ejercicio de hipocresía, después de despedir en el último pleno, con parabienes a nuestra concejala María Velasco tras dejar su acta de concejala, lanza, al día siguiente, una nota de prensa llena de elucubraciones conjeturas y sin sentidos que les deberían hacer sonrojar. En la misma hablaban de otra dimisión socialista sin pararse a pensar en la larga lista de dimisiones que, a lo largo de nuestra historia democrática han tenido ellos, por no hablar de la ingente y variada cantidad de liderazgos que iban cambiando cada cuatro años abumidos de perder elecciones sucesivamente. Señores del Partido Popular, Sr. alcalde, el Partido Socialista de Miguelturna siempre ha tenido, tiene y tendrá

liderazgo y equipo, y si un compañero o compañera tiene que dejar el Ayuntamiento por cualquier motivo, no se preocupen ustedes por nosotros, siempre hay otro u otra socialista para ponerse al servicio del pueblo con la misma generosidad y sentido de servicio a la ciudadanía. Hablan en una ensoñación de discrepancias internas por decisiones Del PSOE nacional, entérense de una vez, el PSOE de Miguelturna está como una piña con su dirección y gobierno nacional y su presidente Pedro Sánchez por sobrados motivos. No hagan que les recordemos el bochoso espectáculo de los señores Casado, Ayuso y compañía El grupo municipal socialista se dedica a la labor democrática de oposición haciendo

el adecuado seguimiento de la labor del equipo de gobierno con propuestas positivas para nuestro pueblo tanto en los plenos como en distintas notas y comunicaciones que todo el mundo conoce. No difundiendo bulos y alarmas como sí han hecho ustedes durante tanto tiempo. María Velasco ha hecho una labor absolutamente encomiable como concejala socialista durante sus cinco años en la corporación, no manchen su honrosa despedida con notas desvariadas e inconscientes ni alardeen de un gobierno municipal conseguido por los pelos y recurriendo a un grupo de dudoso origen y a la extrema derecha. El PSOE local lo ha perdido por primera vez en toda la democracia, no pasa nada viendo lo que han tenido

que hacer ustedes para conseguir gobernar. Más vale honra sin barcos que barcos sin honra y no lo duden, más temprano que tarde volveremos a recuperar la confianza de la mayoría de la ciudadanía Sr. Alcalde, dejen de hacer oposición a la oposición y pónganse a gobernar que ya es hora, aún no hemos visto nada que no sea continuación o mantenimiento de lo que ya estaba hecho por la histórica gestión socialista. Cuéntenos cual es su proyecto de futuro para Miguelturna, a ver si consiguen ilusionar a alguien. Nosotras y nosotros hemos asumido nuestra labor de oposición constructiva y de intentar que no se den pasos atrás y, por supuesto, estamos preparados para volver a gobernar



VOLVEMOS A EXIGIR RESPETO Y POLÍTICA EN MAYÚSCULAS

En el pasado Pleno extraordinario de julio, tuvo lugar la dimisión de la concejala del PSOE, María Velasco, la cual expuso sus motivos y, desde nuestro grupo, quisimos tener unas palabras ante tal hecho para reconocer su labor y desearle lo mejor. Por parte del equipo de gobierno de las derechas también hubo ciertas palabras que no se correspondieron con los hechos posteriores, pues el PP aprovechó la dimisión para sacar una nota de prensa de dudoso gusto al día siguiente atizando y malmetiendo contra un grupo de la oposición. Desde nuestro grupo municipal no nos pudo sorprender más la nota de prensa, ya que entendemos que si son equipo de gobierno se tienen

que centrar principalmente en gestionar los problemas y servicios del Ayuntamiento de Miguelturna, dejando de lado esa política sucia que más que aportar, molesta y resta, tanto a la convivencia política como a Miguelturna. Ya en su momento pedimos respeto y bajar la tensión al resto de grupos, y lo vemos a hacer, pues creemos que tenemos y tienen que centrarse en lo local, en Miguelturna y dejar de lado el resto, pues un poco más y parece que ha sido cosa de Pedro Sánchez la dimisión. Esperemos que este año lleguen los presupuestos a tiempo y con tiempo para negociar enmiendas, que es lo que tiene que hacer el equipo de gobierno y dejarse de bajar al barro político, que parece

que se busca cualquier motivo, por muy pequeño que sea para hacer oposición a la oposición. Con respecto a ese mismo Pleno, se aprobaron diferentes medidas, algunas con nuestro voto a favor y otra con nuestra abstención, haciendo hincapié en la gestión directa de los servicios públicos esenciales, pues entendemos que la forma más eficiente y eficaz en municipios como el nuestro es la gestión directa por parte del Ayuntamiento, pero esto tiene que hacerse de la mano de las trabajadoras y trabajadores del servicio, por ello seguiremos defendiendo nuestro modelo hasta tener esa unión de intereses que beneficie a Miguelturna y sus vecinas y vecinos. Otro ejemplo de esta gestión,

muy necesaria, sería la gestión directa de la piscina municipal, pues aunque esté mejor que otros años, para no estarlo con la inversión que ha tenido, sigue teniendo ciertos problemas del día a día y, al igual que otros años se criticaba al ayuntamiento y algunos lo defendían diciendo que lo gestionaba una empresa privada, ahora pasa lo mismo, pero en última instancia tiene que ser el Ayuntamiento quien exija y vigile un servicio óptimo para toda la localidad, por ello, no haría una forma más idónea para esa gestión que la gestión directa, sin intermediarios de empresas, poniendo en el centro de la gestión, no ya el beneficio económico, sino el bienestar de la ciudadanía.

VOX

Comenzamos el mes de agosto, mes en el que España empieza, en gran parte, las vacaciones tan merecidas, y con él, las fiestas de muchos pueblos, y con ello las corridas de toros; y a la Tauromaquia nos vamos a referir en este mes estival.

El mundo taurino es un universo fascinante que ha sido objeto de controversia y debate a lo largo de la historia.

Las corridas de toros, consideradas por algunos como una expresión artística y cultural, tienen sus raíces en tradiciones ancestrales y han evolucionado a lo largo de los siglos. Sin embargo, también han sido criticadas por grupos defensores de los derechos de los animales, que consideran

que estos festejos son inaceptables.

Hay numerosos personajes de izquierda que han defendido y apoyado a la tauromaquia, es interesante observar como figuras públicas, con ideas políticas progresistas, pueden tener opiniones divergentes en este tema, por ejemplo: Picasso, Rafael Alberti, García Lorca, Joaquín Sabina.

Hemos visto numerosos políticos de izquierdas que presumen y preconizan ser defensores de los animales, y dicen ser antitaurinos, para luego ocupar barreras en plazas de toros. Basta ya de demagogia.

Desde nuestro grupo político VOX, nos declaramos totalmente en acuerdo con la llamada

Fiesta Nacional, tradición nuestra desde el Siglo 18. El mundo del toro aporta trabajo y riqueza a las arcas públicas, empezando por mayores, capataces, veterinarios, piensos, viajes, combustibles, hoteles, picadores, banderilleros, personal de plaza, impuestos (contando el 50% que se lleva Hacienda), y el gran público que deja ingresos donde se celebra la corrida.

Vox Miguelturna en su programa electoral, prometía a sus votantes y aficionados a la tauromaquia, tanto de izquierdas como de derechas, que en la localidad volverían los festejos taurinos, y el próximo día 9 de septiembre del presente 2024, habrá un festival taurino,

PROMESA CUMPLIDA, y al que no le guste que no vaya. Vox gobierna para todo el Pueblo, sin mirar ideologías y se deben a sus votantes, no como otros que gobiernan, y así les va cada día, y en cada elecciones, perdiendo votos.

En Miguelturna y en relación al mundo taurino, desde el grupo municipal VOX, lo vamos a defender al cien por cien, por los motivos expresados, al igual que vamos a hacer conferencias, tanto para personal del mundo taurino, aficionados, como público en general, que vean y aprendan de este mundo tan apasionante como es nuestra tan querida y respetada, así como bien llamada, Fiesta Nacional.



BARRIO ORIENTE, DIGNIDAD CHURRIEGA. DIGNIDAD DE UN BARRIO

Gracias un año más a todos aquellos que han aportado su grano para que las fiestas del Barrio Oriente se celebren.

Tanto para los que nos hemos criado en las calles de este barrio como para los nuevos churriegos el acogimiento fraternal es un hecho palpable dónde cada día festivo del barrio se arropan unos y otros en las primeras noches de verano. Además, se han convertido en línea de salida de las fechas estivales para grandes y pequeños. Quizás sea una de las cuestiones por las que los visitantes al barrio Oriente cada año superan al anterior y por las que

triunfan y se disfrutan mucho más que las de septiembre. Sencilla, tradicional y especialmente local, estas fiestas también ayudan a mantener la economía circular del pueblo y sus alrededores. Así es como el barrio oriente no ha perdido su esencia, manteniendo su dignidad y haciendo bandera de ella cada año con sus actividades. Un escenario en mitad del barrio y las fiestas para TODO el mundo. Desde siempre y cuando digo siempre es siempre, la hermandad del barrio ha dignificado a cada familia que habitaba sus calles, calles que a pesar

de las mejoras no han perdido su seña de identidad. Al revés, ha marcado bien sus límites como la plazoleta de porras añadiendo con el tiempo nuevos como la estatua a la mujer que abre un espacio que, aunque durante la fiesta se utiliza para el jolgorio, el resto del año aún un espacio natural y polivalente por otras circunstancias a multitud de grupos de personas. Y ahí es precisamente donde la Dignidad de este barrio es representativo de todo un pueblo. Un grupo de personas han sacado tiempo para firmar año tras año las mejores fiestas de Miguelturna,

sin perder su esencia, su sencillez, su hermandad, dando su tiempo, apoyándose en los otros, escuchando nuevas propuestas. Y esto no es mitificar un barrio, es una realidad que también está en el pueblo y es que cuando las personas del pueblo se unen por el único fin de hacer algo por y para los churriegos se consigue. Ahí está la Dignidad del barrio oriente y la del pueblo en general. Quizás por eso y alguna cuestión más sigue siendo un orgullo decir que soy Churriega y del Barrio Oriente.

Inauguración oficial de las ferias y fiestas del Barrio de Oriente 2024 en honor a Nuestra Señora de la Salud



El Barrio de Oriente inauguraba sus Fiestas 2024, en honor a Nuestra Señora de la Salud con el pregón de Julian Margotón, en la noche del martes, 16 de julio.

Unas fiestas referentes en el verano miguelturro que se celebrarán hasta el próximo domingo, día 21 de julio, con un gran programa de actos festivos y religiosos que en estos días se viven aquí en Miguelturra, además en un año muy especial, puesto que la hermandad de Nuestra Señora de la Salud celebra en este 2024 su 35 aniversario.

La noche comenzaba con la proclamación de las damas y los zagales del Barrio; Iker Peco, María Guío, Luis Manuel Molina-Prados, Cataleya Jiménez, Rafael Muñoz y Rocío Guío y tras ellos, el pregón inaugural.

Un acto en el que quisieron estar presentes el alcalde, Luis Ramón Mohíno; la presidenta de la Asociación de Vecinos del Barrio Oriente, M^a José Muñoz, y el presidente de la hermandad de Nuestra Señora de la Salud, Santiago Muñoz. Ellos eran los encargados de poner las bandas, las coronas y los pañuelos a las niñas y niños que, además recibían, ellas un ramo de flores y ellos un regalo, de mano de los concejales allí presentes: la concejala de Festejos, Carmen María Mohíno; la concejala de Seguridad Ciudadana, Nieves

Almansa; el concejal de Promoción Económica y Turismo, Miguel Ángel García; Laura Arriaga como concejala del Partido Socialista y Jorge Rubio como concejal de Unida Izquierda Unida Podemos.

Antes del pregón la nueva presidenta de la asociación se mostró “emocionada y agradecida de la respuesta y el apoyo que están teniendo estas fiestas”.

Muñoz dio paso, momentos antes del pregón, al homenaje que quiso rendir el Barrio de Oriente a Santiago Muñoz por ser el fundador de la hermandad de Nuestra Señora de la Salud y de la Asociación de Vecinos del Barrio Oriente, y, por lo tanto, “35 años después seguimos teniendo esta semana de celebración en el barrio y ese culto a la Virgen de la Salud”. Muñoz recibió una placa de manos del alcalde, Luis Ramón Mohíno.

Llegaba el momento del pregón inaugural de las fiestas del barrio a cargo de Julián Margotón Calderón. Nacido en Miguelturra, concretamente en la calle Malpica, es un fiel defensor de la cultura y las tradiciones de este municipio, y, sobre todo, de este Barrio de Oriente, donde nació y donde vivió hasta que se tuvo que ir a hacer la mili.

Conocido por muchos por ser en la actualidad el concejal de

Familia, Consumo y Mercado, Julián Margotón también ha estado siempre vinculado a una de las más emblemáticas fiestas: el Carnaval de Miguelturra. De hecho, en el año 2008 fue Máscara Mayor junto a su esposa, Nieves Patón.

A lo largo de su vida, nunca ha dejado de estar vinculado a la localidad de Miguelturra, pero por su trabajo y su carrera profesional, subinspector de la Policía Nacional, no siempre ha podido disfrutar todo lo que le hubiese gustado de su localidad natal.

El pregonero, que agradeció enormemente ser el encargado de dar el pistoletazo de salida a las fiestas, declaró que era “un honor” dirigirse a los asistentes “en estas fiestas tan especiales y entrañables, en ofrenda de nuestra queridísima patrona la Santísima Virgen de la Salud”.

Margotón hizo referencia a los 35 años de aniversario de la hermandad y quiso destacar “la belleza e historia que envuelven a nuestro Barrio, así como la devoción y el cariño que sentimos hacia nuestra protectora”.

El pregonero recordó cómo había sido su vida en el barrio “desde las emblemáticas calles y plazas que nos vieron crecer, el barrio de Oriente es un lugar lleno de encanto y tradición, cada rincón guardan historias vividas de tiempos pasados, de vecinos que han

dejado sus huellas en cada esquina y en cada corazón que late al amparo de la Virgen de la Salud”.

“En estos días de fiestas recordamos con cariño y gratitud a aquellos vecinos que han contribuido a hacer de nuestro barrio un lugar único y acogedor, y que muchos de ellos ya no se encuentran con nosotros, estando en este momento amparados por la luz que irradia el rostro de nuestra queridísima Madre Santa, Virgen de la Salud” añadió Margotón en su emotivo pregón.

Para él, “el barrio está cargado de un espíritu de generosidad y solidaridad nos inspiran a seguir construyendo juntos una comunidad fuerte y unida, donde la amistad y el respeto sean los pilares que la sostienen”.

Por último, deseo que la Santísima Virgen de la Salud “nos guíe por el camino de la fe y la esperanza, protegiéndonos a cada uno de nosotros y bendiga nuestras calles con su amor y gracia. Que estas fiestas sean un tiempo de alegría, fraternidad y celebración, que la unión y la salud reinen en nuestros hogares”.

Tras el pregón inaugural, daban comienzo las fiestas con la actuación del grupo de baile de la Universidad Popular de Miguelturra dirigido por Rocío Gracia.

La Virgen de Nuestra Señora de la Salud procesionó por el barrio en su día grande para cerrar las fiestas en su honor

La tradicional procesión en honor a la Virgen de Nuestra Señora de la Salud de Miguelturra, que tenía lugar en la noche del domingo 21 de julio, ponía el punto y final a ocho días de celebraciones en el Barrio Oriente de la localidad, en el año en que la hermandad celebraba el 35 aniversario de su creación.

La patrona del barrio estuvo acompañada en su recorrido de las autoridades locales presidida por el alcalde, Luis Ramón Mohino, la concejala de Festejos, Carmen María Mohino, acompañada por miembros del Equipo de Gobierno, los miembros de la Junta Directiva de la Asociación organizadora, las

Damas de las Fiestas y los Zagales 2024, además de las autoridades religiosas, un representante de cada hermandad de la localidad y numerosos fieles que alumbraban a su paso y la Banda de Música de San Pantaleón de Picón. El itinerario de la procesión llevo a la Virgen desde la Ermita por las calles del barrio hasta volver de nuevo a su ermita.

Este lunes como viene siendo habitual se celebrará una misa por los difuntos de la hermandad y del barrio en la Ermita de Nuestra Señora de la Salud.

Pero hay que recordar que el Barrio Oriente de Miguelturra ha tenido

una intensa semana de actividades y que dio el pistoletazo de salida a sus fiestas en honor a la Virgen de la Salud. A lo largo de una semana, la asociación de vecinos del barrio programó una notable cantidad de propuestas: desde los variados juegos, concursos y actos de convivencia de mañana y tarde, a las veladas musicales para contentar a todos los públicos. Igualmente la Hermandad de la Virgen también tuvo sus actos de culto en honor a su Patrona.

Hay que destacar que sábado 20 de julio, a las 21.00 horas tuvo lugar la ofrenda de flores a Nuestra Señora de la Salud con pasacalles a cargo

de la Banda de Cornetas y Tambores resurrección de Torralba de Calatrava; y en la mañana el 21 de julio previo al cierre del día grande del barrio dedicado a Nuestra Señora de la Salud con la procesión, a las 7 de la mañana rosario de la aurora en la calle de la ermita, a las 8:30 Diana a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores resurrección de Torralba.

Oficialmente la Virgen de la Salud tuvo su proclamación de sus damas y los zagales del Barrio; Iker Peco, María Guío, Luis Manuel Molina-Prados, Cataleya Jiménez, Rafael Muñoz y Rocío Guío del y el Pregón que este año corrió a cargo Julian Margotón.



Miguelturra acogió la cuadragésima primera edición del Festival de Folklore “Villa de Miguelturra”

La Asociación de Coros y Danzas Nazarín, con la colaboración del Área de Cultura del Ayuntamiento de Miguelturra, celebró, el pasado sábado 13 de julio, la cuadragésima primera edición del Festival de Folklore “Villa de Miguelturra”, una noche en la que quisieron estar presentes el alcalde, Luis Ramón Mohíno, así como miembros del Equipo de Gobierno y del resto de la corporación. Un festival que volvió a celebrarse con su tradicional formato en el parque Doctor Fleming, con otros dos grupos invitados.

Así, el escenario se vistió de color y tradición con el grupo Folklórico ‘Villa de Madrid’, el grupo Coros y Danzas de Alcázar de San Juan y los anfitriones de la noche, la Asociación de Coros y Danzas Nazarín de Miguelturra, ante un público que se acercó al parque doctor Fleming para disfrutar, un año más, de un espectáculo de música, baile y color.

Antes de que diera comienzo el festival, el regidor quiso dirigirse a los presentes agradeciendo su asistencia. Además se refirió a “esa generosidad del grupo folclórico Villa de Madrid

y del grupo de Coros y Danzas de Alcázar de San Juan por querer acercarnos hoy parte de sus raíces y de sus tradiciones que en muchos casos son parecidas a las nuestras” Igualmente quiso agradecer el apoyo de la Diputación de Ciudad Real que también colabora en este evento.

El alcalde aseguró en el escenario que “si esta noche estamos aquí, es para disfrutar de nuestro folklore, de nuestra tradiciones y por ese grandísimo trabajo que realizan un grupo de hombres y mujeres que de manera desinteresada que trabajan por investigar y por mantener vivas algo tan importante como son nuestras raíces, todos ustedes saben en la Asociación de Coros y Danzas Nazarín, por eso es de justicia que agradezcamos la labor que vienen realizando durante los últimos 42 años que han estado llevando con orgullo el nombre de Miguelturra por toda España, trabajando intensamente por fomentar nuestras costumbres y las expresiones artísticas transmitidas de generación en generación. “Desde el Ayuntamiento, continuo explicando, vamos a seguir apostando firmemente por la cultura, por lo nuestro, por

nuestra identidad tanto como personas como pueblo”.

Igualmente la presidenta de Nazarín, María Dolores Asensio, se dirigió al público y tuvo palabras de agradecimiento por su presencia “simplemente dar las gracias porque año tras año, el público de Miguelturra sigue siendo fiel a la cita con el folklore y sobre todo a la cita con Nazarín, nos sentimos muy respaldados tanto por el público, como por el Ayuntamiento y a todos

los colaboradores de nuestro grupo que están detrás de la bambalinas para que salga todo a la perfección”.

Tras las palabras de ambos tuvo lugar el intercambio de presentes por parte de ambas agrupaciones, que también recibieron de manos del alcalde, Luis Ramón Mohíno.

Tras esto, abrió el turno de bailes y cerró el festival Nazarín que como es tradición dejó para el último baile la jota de Alcolea con sus vistosos y difíciles giros.



Centenares de personas desatan la locura por el triunfo de la selección española junto a una pantalla gigante en el parque Doctor Fleming

Varios centenares de personas vibraron en la tarde y noche del domingo, día 14 de julio, en el Parque Doctor Fleming de Miguelturna, con la final de la UEFA EURO 2024, en la que la Selección Española de Fútbol se proclamó campeona por dos goles a uno frente a la Selección de Inglaterra.

Así, a través de una pantalla gigante, y con la animación de Dj Paco K, los miguelturneños y miguelturneñas

celebraron el triunfo de la Selección Española tras haber disfrutado, y en algunos momentos sufrido, durante unos intensos 90 minutos que acabaron con una apoteósica celebración por parte de la afición churriega. Dicha celebración, que se prolongó hasta altas horas de la noche, tuvo su epicentro en el Parque Doctor Fleming, pero se extendió por diferentes calles del centro de la localidad, como la Plaza de España o la Plaza de la Constitución, donde

decenas de jóvenes festejaron la victoria española, incluso dentro de la fuente municipal. Además, numerosas decenas de coches y motos hicieron sonar sus cláxones por buena parte de la localidad, la mayoría de ellos ondeando las banderas de España.

Esta iniciativa, que ya se llevó a cabo en la final de la Eurocopa 2008, fue organizada por el Ayuntamiento de Miguelturna, a través de la Concejalía de Familia, que además instaló junto

a la pantalla gigante un servido de barra de bar y habilitó unos baños portátiles, refuerzos en cuanto a seguridad a través de la Policía Local, así como un operativo extraordinario de servicios y un contingente especial de limpieza.

La victoria de la Selección Española dejó una colorida estampa de banderas y camisetas y de mucha fiesta y celebración, en una velada que transcurrió sin incidentes.



El ayuntamiento de Miguelturra incrementa de manera extraordinaria las medidas de control de plagas

La concejala de Medio Ambiente, Pilar de la Torre, ha querido tranquilizar a todos los vecinos de Miguelturra e informar de todas las medidas acometidas ante una nueva especie invasora de cucarachas que han llegado a la localidad.

“La realidad, es que no tenemos ninguna plaga, tenemos una nueva especie invasora que está costando más controlar, según nos dice la empresa que presta el servicio de control de plagas al Ayuntamiento” explica de la Torre.

“Desde el Ayuntamiento se está fumigando, se ha hecho un tratamiento extraordinario aparte del contrato que tenemos con la empresa que controla todo tipo de plagas durante todo el año, y hace todas las actuaciones que desde el Ayuntamiento se le indican, aparte de un control periódico en cada una de las zonas” añade la edil.

“Así, viendo el problema que existía con esta especie invasora, esta cucaracha roja que se ve por las calles, que corre súper rápido, nos pusimos a trabajar con la empresa y nos indican que es una especie invasora, que ha desplazado a la típica cucaracha negra

que teníamos aquí en Miguelturra y en toda zonas de la Península”.

“Si bien es cierto, continúa explicando de la Torre, que su hábitat es el alcantarillado que es lo que se ha fumigado, es verdad que a diferencia de la negra, ésta puede vivir en otras zonas. Cuando nos informaron que esta especie estaba en Miguelturra, desde el Ayuntamiento tomamos medidas y decidimos hacer un tratamiento extraordinario fumigando de nuevo todo el alcantarillado de Miguelturra, actuación que comenzó el día 4 de julio y ha abarcado hasta este 15 de julio”.

“Según nos explican desde la empresa la mayoría de las alcantarillas se han marcado con un spray, pero lo cierto es hay unas alcantarillas que se trataron las primeras y que no se marcaron con el spray, que son las zonas por donde estamos recibiendo más avisos de que hay cucarachas de este tipo y por tanto, vamos a reforzar ese tratamiento de fumigación” indica la concejala de Medio Ambiente.

“El problema es que se reproducen súper rápido, y tal y como nos explica la técnico de la empresa de control de

plagas, por cada huevo que ponen nacen 30 o 40 crías, el doble de la otra variedad. Por tanto, es complicado eliminar, pero al menos si controlar, y es en lo que estamos trabajando. De hecho, hay zonas que ya están más o menos controladas y en el resto se está haciendo todo lo posible desde el Ayuntamiento para que los vecinos no tengan que sufrir este problema”.

Pilar de la Torre añade que “por supuesto, estamos viendo otro tipo de medidas más específicas para evitar que esto sea un problema y que todos

estemos tranquilos, porque este tipo de insecto pues no es agradable para nadie”.

“Por parte del Ayuntamiento, decir que estamos en ello, que ya se ha hecho de nuevo el alcantarillado de todo el pueblo, y que en estos días se van a reforzar los puntos en los que nos están diciendo los vecinos que están apareciendo o que no han desaparecido como deberían haberlo hecho ya que todos los días hablamos personalmente con la empresa y se toman las medidas en función de los avisos de los vecinos” finaliza la edil.



El ayuntamiento de Miguelturra firma un convenio de colaboración con la asociación Gatómicas para controlar las colonias felinas del municipio



La concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Miguelturra, Pilar de la Torre, ha visitado las instalaciones del núcleo zoológico municipal para conocer el estado de las obras de remodelación y para firmar un convenio de colaboración con Gatómicas, asociación de ayuda y rescate animal.

De este modo, Pilar de la Torre ha explicado que se trata de un convenio “del cual venimos hablando desde que entramos a formar parte del Equipo de Gobierno, porque lo consideramos una necesidad urgente debido al crecimiento de las colonias felinas y a la falta de control de las mismas con el que nos encontramos al llegar al Gobierno”. En este sentido, la concejala ha destacado que “nos ha costado sacarlo adelante, porque al inicio de la legislatura no había presupuesto, por lo que tuvimos que incluir en los presupuestos de 2024 una partida específica para el control de colonias felinas y habilitar y adecuar el núcleo zoológico para que los gatos estén en las mejores condiciones posibles”. De la Torre ha informado que “aunque las obras del núcleo zoológico aún no han terminado, esperamos que estén finalizadas cuanto antes.

El convenio firmado entre el Ayuntamiento y la asociación Gatómicas es por un año, aunque la concejala ha asegurado que “la intención es que se prolongue para facilitar que la gente pueda visitar el núcleo zoológico, que se pueda adoptar gatos y que la gente pueda colaborar, en definitiva, entre todos aportar el granito de arena para garantizar el bienestar de nuestros animales”.

Por su parte, la presidenta de la asociación Gatómicas, Isabel Peco, ha informado que el objetivo de la firma de este convenio “es dar continuidad al proyecto iniciado en 2018 a través de los presupuestos participativos, con el que se controló gran parte de las colonias felinas del pueblo, pero ese proyecto no tuvo continuidad en los siguientes años y ahora se ha vuelto a retomar”.

Peco ha puesto en valor la importancia de “adecuarse a la nueva ley de bienestar animal estatal, que ya identifica a los gatos como comunitarios, es decir, que son de todos, y que por lo tanto es responsabilidad de los Ayuntamientos su bienestar y el que no causen molestias a los vecinos”.

Una de las labores principales que se llevará a cabo a partir de ahora será la identificación y ubicación de las zonas en las que los vecinos y vecinas ponen de comer a los animales, así como “contactar con los propietarios de terrenos privados en los que hay colonias felinas y conocer si les importa que estén allí los gatos, a la vez que habilitar zonas de alimentación en los lugares públicos donde no haya molestias ni suciedad para el resto de la población”, ha señalado la presidenta de Gatómicas.

Valoración más que positiva de las noches “encantadas de conocerte”



Terminan las Noches Encantadas del mes de julio en la piscina con unos datos que avalan que la actividad cada vez está más asentada en las noches del verano migueltureño, según indican desde el Área de Juventud del Ayuntamiento de Miguelturra. Así, más de 300 chicos y chicas han pasado por las noches de la piscina, cada uno de los cuatro jueves del mes de julio, un dato que duplica el número de asistentes con respecto a años anteriores.

Según la Concejalía, estos datos indican que el bajar la ratio de edad, la actividad ha sido más exitosa. En concreto, se ha llegado a alcanzar la cifra de 360 jóvenes el jueves 11 de julio, y 376 en la noche que puso fin a esta actividad donde los más pequeños y los jóvenes de Miguelturra pudieron disfrutar de actividades como: camas acuáticas, pasarela e iceberg acuático, degustación de mojitos, barredora mecánica, concurso de Ballón cup, todo amenizado por la música que Dj Soanez que pincho en directo en la piscina municipal. Además, hay que añadir como

dato importante, que no ha habido ningún tipo de altercado, siendo las cuatro noches de convivencia y disfrute por los y las jóvenes de Miguelturra.

Otra de las novedades que trajeron las Noches Encantadas, y que también han funcionado muy bien, ha sido la de inscribirse a través de un código QR, donde los números indican que se han registrado 235 jóvenes y que ha conseguido que la entrada a las instalaciones tenga un mejor acceso y control con el objetivo de evitar incidencias.

Desde el Área de Juventud felicitan a todos los jóvenes por su respuesta y comportamiento. También han agradecido el trabajo a todas las asociaciones participantes, a los miembros del Consejo Municipal de Juventud, y a las peñas El Puntillo, Kapikua y Los Rocheros. Igualmente, a Enredalia y Fisensi por su compromiso en las Noches inclusivas.

Por último, han agradecido a la empresa ATLAS eventos por su buen trabajo y a Las Cañadas por su taller de trenzas de hilo.



El concejal de consumo, Julián Margotón, visita el mercado municipal para comprobar in situ las mejoras realizadas

El concejal de Consumo del Ayuntamiento de Miguelturra, Julián Margotón ha visitado el mercado municipal, este viernes 19, para comprobar in situ como están funcionadas las mejoras implementadas en este espacio que depende de su Concejalía.

Margotón explicaba que, desde que llegó al Gobierno y asumió el cargo de esta Concejalía, vio que el mercado municipal “tenía muchas deficiencias”. “Así, con mucho trabajo hemos llegado hasta aquí y me congratula explicar a los vecinos y vecinas de Miguelturra que el Mercado municipal cuenta ya con 5 nuevas maquinas de aire frío y calor, ya que las que había no funcionan. Esto hacia que el mercado tuviera unas condiciones de trabajo para la gente que tiene supuesto aquí que no eran las más deseadas tanto en invierno con el frío como en verano con el calor y por supuesto tampoco eran condiciones para el comprador”.

Una inversión, que tal y como explica el edil responsable del Mercado, “ha corrido íntegramente a cargo del Consistorio y que supera el montante de los 6000 euros”.

“Pero además, continúa explicando Julián Margotón, también detectamos, y así nos lo transmitieron los comerciantes, que nuestra localidad tenía las tasas mucho más elevadas que muchas localidades cercanas.

Así, ya hemos aprobado un rebaja del 25% y el año que viene si todo va bien intentaremos volver ajustar el precio”.

Por último, Margotón ha explicado que ya tiene personas interesadas en

los puestos vacios del mercado y que estos saldrán a licitación en breve “para poder seguir dando vida a nuestro Mercado municipal”.



Manifiesto y minuto de silencio en las puertas del Ayuntamiento ante los últimos asesinatos por violencia de género



Por desgracia, las puertas del Ayuntamiento de Miguelturra han acogido, de nuevo, un minuto de silencio con tristeza y dolor para recordar y conmemorar a las mujeres, y condenar con rotundidad los últimos asesinatos por violencia machista, siete nuevos, en los últimos días. A día de hoy, serían 27 las mujeres asesinadas por violencia machista en España en 2024.

La concejala de Igualdad, Caridad Sánchez, ha leído un manifiesto en el que ha nombrado y recordado a las mujeres asesinadas, a sus hijos, familia y amigos.

Sánchez se ha manifestado en nombre de toda la corporación municipal que “quiere expresar rotundamente su

más absoluta condena y rechazo a estos asesinatos machistas”.

La concejala ha trasladado todo “su apoyo a familiares y amistades de las víctimas, a la vez que pide los esfuerzos desde las administraciones para establecer medidas eficaces y recursos adecuados que ayuden a erradicar estas agresiones y asesinatos de mujeres y menores. Se trata de evitar los evidentes fallos en un sistema de protección a las víctimas que en un país democrático no puede, ni debe permitir”.

Se recuerda que los teléfonos de atención permanente son 900 100 114 y 016. Son gratuitos y no dejan rastro en las facturas.

Ya está en marcha el recual “operaciones auxiliares de revestimiento continuo de la construcción I”



El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohino, acompañado por el concejal del Área de Empleo y Promoción Económica, Miguel Ángel García, han visitado el programa para la recualificación y el reciclado profesional denominado 'Miguelturra Emplea' en este caso bajo el epígrafe “Operaciones Auxiliares de Revestimiento Continuo de la Construcción I”, que se está impartiendo en la localidad desde el pasado 21 de junio y que durará seis meses donde los participantes obtendrán el certificado de profesionalidad.

Ambos han estado acompañados por la directora del proyecto, Dori Cañizares, y el profesor de

albañilería, Angel Letrado, para recorrer las instalaciones y conocer de primera mano el trabajo realizado por las ocho personas: siete mujeres y un hombre, que estarán contratados durante seis meses, con el salario mínimo interprofesional, con clases teóricas y prácticas”.

El regidor ha resaltado la importancia de estos programas supervisados por el Área de Promoción Económica “la cual trabaja sobre este tema intensamente y este trabajo se ve recompensado y premiado por la Junta de Comunidades, a quien agradecemos la confianza puesta en Miguelturra”.

“Hay que destacar que este Recual está siendo eminentemente femenino

en un sector, el de la construcción, que vemos que en Miguelturra se está animando de nuevo y está volviendo a retomar ese pulso. Por tanto, es importante que personas que no estaban enfocadas a este sector profesional, gracias a esta formación y a estas prácticas, ya que desde el primer momento están trabajando guiados por el monitor, puedan incorporarse al mercado laboral” añade Mohino.

“Desde el Ayuntamiento Miguelturra estamos muy contentos de poder seguir trabajando con estos talleres Recual que seguiremos solicitando, y esperemos que la Junta sea también sensible con Miguelturra para que sigamos desarrollándolos y ayudando a la promoción del empleo”.

En cuanto a la inversión, este programa una apuesta firme de las administraciones, tanto del Ayuntamiento como de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Para este programa desde la administración regional han llegado a Miguelturra más de 106.000 euros, donde el Ayuntamiento ha aportado además otros 7.000 euros para los gastos que no se cubren como materiales e instalaciones.

Por su parte, el concejal de Promoción Económica ha asegurado que “el Ayuntamiento seguirá apostando por este tipo de programas de recualificación ya que “son fundamentales para que determinadas personas tengan más posibilidades de conseguir un empleo y engancharse de nuevo al mercado laboral”. “Estas personas que se encuentran fuera del mercado laboral, aprenden un nuevo oficio y obtienen una certificación profesional que les avalará en el futuro. Por eso, estos programas tienen bastantes éxito ya que suelen ser formaciones con alta demanda en el mercado profesional”.

García ha dado las gracias a la técnico de Promoción Económica, Pilar León, “por todo el trabajo desarrollado, porque llegar aquí tiene un gran trabajo de trasfondo lo que lleva meses”.

“Por último, decir que estas personas que ahora están aprendiendo, más adelante harán trabajo para el Ayuntamiento donde pondrán en práctica lo aprendido y mejorarán alguna zona de nuestra localidad que lo esté necesitando”.



Cerca de 250 personas disfrutaron de la comida de convivencia que puso fin a la semana recreativa y cultural de la Asociación de Jubilados y Pensionistas de Miguelturra

La Asociación de Jubilados y Pensionistas, en colaboración con el Ayuntamiento de Miguelturra, Diputación Provincial de Ciudad Real y Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, ha celebrado su tradicional Semana Recreativa y Cultural, que finalizaba con la comida de convivencia el pasado sábado, día 6 de julio, en el Centro de Exposiciones y Representaciones Escénicas (CERE) de la localidad.

Un encuentro en el que participaron un total de 250 personas, entre las que se encontraba la teniente de alcalde, Carmen María Mohíno, la concejala de Bienestar Social, Caridad Sánchez, y miembros de la Corporación Municipal, que acompañaron a toda la junta directiva de la asociación, encabezada por su presidenta, Emi Llorca.

La comida de convivencia, que ponía punto y final a varios días de concursos, juegos y actividades, en los que han participado más de cien personas, servía también para rendir homenaje a Eusebio Nieto, como socio más antiguo, y a Gregoria Peco, por los años que ha dedicado en la junta directiva de la asociación. Ambos recibieron una placa conmemorativa de manos de la concejala, Caridad Sánchez, y de la presidenta de la asociación, Emi Llorca.

Caridad Sánchez, que dirigió unas palabras a todos los asistentes, aseguró que “el homenaje que reciben tanto Eusebio como Gregoria es más que merecido, porque son dos personas de mucho peso y muy importantes para la asociación”, además de felicitar a todas las personas que recibieron su trofeo como ganadores de los diferentes concursos y juegos de mesa celebrados durante la semana.

Sánchez también quiso agradecer el trabajo y la labor que a lo largo del año realiza la asociación, así como a todas las Concejalías que han colaborado con la Semana Recreativa y Cultural de la Asociación de Jubilados y Pensionistas, como son el Área de Familia, que se encargó de poner la nota musical con la participación del artista Adrián López, conocido artísticamente como Ubris,

o al Área de Nuevas Tecnologías, por la elaboración del vídeo de reconocimiento a los homenajeados.

La presidenta de la Asociación de Jubilados y Pensionistas, Emi Llorca, calificó la semana cultural como “una semana muy hermosa, en la que además de homenajear a uno de nuestros socios fundadores, como es el caso de Eusebio Nieto,

este año como novedad también homenajeamos a Goya Peco, por su aportación durante tantos años en la directiva”. Llorca reconoció que la organización de todas las actividades “conlleva mucho trabajo y esfuerzo, pero también se hace con mucho cariño y con mucho gusto”, y animó a todos los jubilados y jubiladas de la localidad a participar en las múltiples actividades que se

organizan a lo largo del año desde la asociación.

Antes de la comida, se procedió a la entrega de premios a los ganadores de los diferentes concursos celebrados desde el día 1 de julio, como truco, tute, cinquillo, dominó o parchís, además del sorteo de regalos que fueron donados por diferentes casas comerciales.



La segunda 'Churrymeber' traerá a Miguelturra artistas de calado nacional e internacional el próximo seis de septiembre



La concejala de Cultura, Carmen Mohino, ha presentado la segunda edición de la 'Churrymenber' y lo ha hecho acompañada de Diego Rodríguez y Javier Delgado organizadores del evento musical. La edil asegura que este es un evento que para la Concejalía "es un motivo de alegría presentarlo y que ha levantado mucha expectación desde el minuto en el que se empezó a anunciar el cartel entre la gente de Miguelturra".

La concejala ha tenido palabras de agradecimiento en primer lugar a 'Casa Loren y a todos los organizadores que forman parte de este evento "pues creo que la inversión que están haciendo en nuestra localidad, por y para su pueblo, es muy satisfactoria para todos los que vamos a recibirlo, ya que van hacer una promoción musical de un gran evento que, tras el éxito del primer churryremember que se celebró en el CERE la pasada primavera, todos creemos que tenía que repetirse y qué mejor ocasión que las fiestas patronales de septiembre".

"Desde la Concejalía y desde todo el Ayuntamiento poner a su disposición desde el primer momento todos los servicios municipales disponibles e instalaciones, así como también les vamos a ofrecer la colaboración en la producción audiovisual del evento. Además hemos conseguido contar con una colaboración económica de la Asociación del Campo de Calatrava para intentar mitigar un poco toda esa inversión que ellos mismos van a realizar".

Por su parte, Diego Rodríguez explica que desde la organización de 'Churrymember' están "contentos y satisfechos" de la gran acogida que ha tenido es proyecto. "El éxito de la primera edición nos hizo plantearnos ampliar, organizar y promocionar un nuevo evento y qué mejor que hacerlo dentro de nuestras fiestas patronales, dando un pistoletazo de salida el viernes 6 de septiembre".

"Creemos que será un espectáculo que no dejará indiferente a nadie donde colaboran 20 casas comerciales y con siete artistas entre los que se encuentran dos DJ locales: como Pako K y Reka Gallego; dos provinciales: DJ Enka y Jorge Cañizares; tenemos dos show woman como Rebeca y ku-Minerva y encabezando el cartel de esta Churryremember, edición especial, estará Kate Ryan, que es la artista europea mejor valorada en el mundo del dance".

"Damos las gracias al Ayuntamiento especialmente a la Concejalía de Cultura y Festejos, y al resto de patrocinadores y colaboradores: cerveza la Sagra; Ballantines, Beefeater, Hevas Majan; Televisión Miguelturra; Navigo, Marlon; las Ideas del Ático, Pepsi, Schweppes, Cadena ser; los 40 Principales, Ennova, Creaciones Romero; Línea Dental, Viajes Rodrigo; My Paper; XperT- GP motor; Distribuciones Antonio; Elezigar. "Queremos agradecer a todos y a cada uno de ellos por sumar en este proyecto, que ya empieza la cuenta" finaliza Diego Rodriguez.

Por último, Javier Delgado fue el encargado de desgranar en qué consistirá este evento. Comenzará a las diez y media con los DJ, posteriormente la actuación principal será de Kate a media noche y durará unos 40 minutos aproximadamente. De nuevo los DJ y tras ellos Minerva y Rebeca que tendrán una actuación de unos 20 minutos individual y luego terminarán en dúo". "Creemos que es una apuesta muy fuerte".

Los puntos de ventas estarán en el restaurante de la piscina, en el mesón 'Casa Loren', en la Casa de la Cultura, y en Marlo, en Ciudad Real. Los precios de la entrada van por tramos de ventas, el primer tramo alcanza hasta las 1500 entradas vendidas y tendrán un precio de 15 euros; a partir de ahí serán a 18 euros y si luego quedan algunas en taquilla pues sería 23. Habrá también una zona VIP a 35 euros.

Defunciones Del 1 de julio de 2024 al 31 de julio 2024



Nombre	Edad	Fecha defunción
CLAUDIA GONZÁLEZ MUÑOZ	60	03/07/2024
AMBROSIO DONATE LÓPEZ	73	07/07/2024
TERESA RIVAS TRUJILLO	82	17/07/2024
PRESENTACIÓN TERCERO MARTÍN	87	27/07/2024
CIPRIANO RIVAS MARTÍN-SERRANO	92	29/07/2024
VICENTA PECO YÉBENES	76	31/07/2024

Nota: se incluyen únicamente las personas fallecidas que han tomado sepultura en el cementerio de Miguelturra.

Remuneración de la Corporación Municipal

(Percepciones líquidas del alcalde y concejalías con cargos al Presupuesto Municipal)

P.P.	JUNIO
LUÍS RAMÓN MOHINO LÓPEZ *	2.623,77 €
CARIDAD SÁNCHEZ RUIZ	471,75 €
EMILIANO DOMÍNGUEZ MARTÍN-SERRANO *	1.029,42 €
CARMEN M ^a MOHINO LÓPEZ	675,75 €
LUÍS VINUESA GONZÁLEZ *	883,13 €
PILAR DE LA TORRE OSSORIO	612,00 €
OLGA FUERTES MORÁN (S.G.) 1*	1.486,54 €
PSOE	
LAURA ARRIAGA NOTARIO *	1.029,42 €
ANA M ^a GALLEGO ARENAS	242,25 €
RAÚL DOMÍNGUEZ DONATE	242,25 €
M ^a ÁNGELES VELASCO GUARDADO	306,00 €
PEDRO VICENTE REDONDO ROMERO	242,25 €
Izquierda Unida - Unida Podemos	
JORGE RUBIO MUÑOZ	229,50 €
MINERVA DEL HOYO RAMÍREZ *	984,41 €
LAURA ESCUDERO PECO	318,75 €
VOX	
JULIÁN MARGOTÓN CALDERÓN	612,00 €
M ^a NIEVES ALMANSA MARTÍN *	1.421,23 €
Dignidad Ciudadana	
MIGUEL A. GARCÍA LLORENTE *	1.437,80 €
YOANA SÁNCHEZ BUITRAGO (S.G.) 1*	386,05 €

(*) Liberados/as con 12 pagas

1* Secretario/a de grupo

El hinchable gigante 'Ninja Warrior' vendrá a Miguelturna para las ferias y fiestas 2024

El concejal de Juventud, Luis Vinuesa, ha presentado acompañado de la concejala de Festejos, Carmen María Mohino, una de las actividades que van a organizar para presentar las Fiestas y Fiestas Patronales de septiembre en honor a la Virgen de la Estrella.

“Una actividad novedosa, que no se ha visto por la zona, y que nunca ha llegado a nuestra localidad denominada 'Ninja Warrior'. Un hinchable gigante de 40 x 20 m, que estoy seguro que garantizará la diversión en familia grandes pequeños jóvenes. Para todo aquel que quiera disfrutar de esta actividad decir que será gratuita y se desarrollará en el campo de fútbol 7 detrás de la piscina municipal el próximo viernes, 13 de septiembre, en horario de 18 a 22 horas.

Para ello se contará con 8 monitores y se harán en turnos por edades de 15

a 20 minutos y con un aforo máximo de 100 personas por turno.

El castillo hinchable gigante contará además con una pista de baile y una zona de DJ en el centro, toboganes, rocódromos, circuitos mixtos. Estoy seguro que todo el mundo disfrutará y esperamos la participación de mucha gente.

Por su parte, la concejala de Festejos ha agradecido la predisposición del Área de Juventud a participar dentro de la programación festiva de las Fiestas 2024. Un agradecimiento que hace extensivo al Consejo Local de la juventud “que es de quién sale esta actividad”.

Por último, invitar a toda la ciudadanía a lo que será un éxito más que asegurado”. Concluye Mohino



El ayuntamiento felicita al equipo "Power Balls" por su 4º puesto en la Copa de España



El pasado 29 de junio se celebró en Teruel la copa de España de Datchball, en la que participaban los mejores equipos de Aragón, Cataluña y Castilla-La Mancha y donde el equipo Miguelturneño quedaban cuartos en su categoría, hito para un deporte que cada día crece más y por lo que el Ayuntamiento de Miguelturna quiere felicitarles.

Los encuentros empezaron a las 9:40 de la mañana y los "POWER BALLS", equipo que campeón de

Castilla-La Mancha en la categoría Alevín de Datchball, se enfrentó con un equipo de Zaragoza y otro de Cataluña.

Los de Miguelturna lo dieron todo y miraron de tú a tú a los de Zaragoza donde todas las partidas fueron muy igualadas hasta el final, pero no sé pudo ganar el partido.

Seguidamente se disputó el partido contra el equipo catalán, un equipo muy dinámico y compacto, que

desarrollaron un juego muy particular, pero en esta ocasión los POWER BALLS, consiguieron imponerse 3 a 1.

En el tercer partido los de Cataluña ganaron a los de Zaragoza, 3 a 2, por lo que se produjo un triple empate entre los tres que equipos que componían el grupo. Esto hizo que por la diferencia de puntos, no pudiéramos pasar a jugar a la final.

Los POWER BALLS, disputaron el tercer y cuarto puesto, contra otro equipo zaragozano de Utebo, cuna del Datchball en Zaragoza. El partido estuvo muy reñido y nuestros jugadores y jugadoras fueron muy competitivos/as, hicieron jugadas espectaculares y llegaron al final de todas las partidas muy igualados. Pero los de Utebo, tuvieron fortuna, la moneda pese a caer de canto, se inclinó de cara de los zaragozanos, dejando a los POWER BALLS sin el merecido tercer puesto, que hubiera sabido a gloria.

Siempre se aprende de cada momento, de cada situación, pero sin duda nos llevamos la sensación de que en Miguelturna, cuna del Datchball en

Ciudad Real, ya somos competitivos y podemos hacer un buen papel en los torneos que se disputan a lo largo del año.

Hay que agradecer el apoyo de las familias que acompañaron a sus hijos e hijas. Con la participación en este torneo se da por finalizada una temporada en la que ha habido casi 60 federados en Miguelturna con jugadores y jugadoras de colegios de Ciudad Real como el CEIP Santo Tomás de Villanueva y el CEIP Ángel Andrade y también ha habido jugadores del CEIP Elena Maseras de Miguelturna, aunque la mayoría de los jugadores pertenecen al CEIP Clara Campoamor. Hay que destacar que la temporada de los equipos del AMPA El Terrero del CEIP Clara Campoamor han conseguido ser campeones de Castilla-La Mancha y terceros en la categoría Alevín y terceros en la categoría Infantil y que en su participación en la Copa de España han conseguido un merecido cuarto puesto.

Enhorabuena a todos los que practican Datchball, los premios son de todos y en este deporte lo fundamental no es ganar, sino divertirse.

Realidad virtual con los Usuarios del centro de Día

Los Mayores del Centro Día han disfrutado, con dos jóvenes voluntarios, de una nueva actividad que demuestra que nuevas tecnologías pueden ser unas grandes aliadas del bienestar de las personas más mayores.

Así, han disfrutado de una jornada de entretenimiento con gafas de realidad virtual, que pueden convertirse en una herramienta terapéutica.

La realidad es que el mundo virtual genera en los usuarios la sensación de vivir inmersos en él, con lo que los mayores experimentan una sensación diferente recreada en un entorno seguro donde los mayores pueden mejorar sus habilidades motrices y otras destrezas.



Peralvillo culmina sus fiestas en honor a la Virgen Blanca

La Virgen Blanca procesionó, al terminar la misa en su honor, por las calles de Peralvillo como colofón a unos días de fiestas en honor a su onomástica y que se han celebrado del 26 al 28 de julio. La patrona de la aldea estuvo acompañada por numerosos vecinos, además de por: el alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, el alcalde pedáneo de la aldea, Felipe Rivas, además de concejales del Equipo de Gobierno y demás miembros de la corporación. A continuación, tuvo lugar el puñado con limoná y los aperitivos como final de las tradicionales fiestas de la Virgen Blanca.

A continuación, los vecinos disfrutaron del puñado con limoná y los aperitivos como final de las tradicionales fiestas de la Virgen Blanca que se iniciaron el viernes por la noche con un aperitivo, para ir tomado conciencia de las fiestas, y compartir una velada de cine de verano al aire libre

El sábado tuvo lugar la habitual chocolatada popular ofrecida por la Asociación de Cazadores y a medio día una comida de hermandad. Después, en el salón de la Asociación de vecinos, pasaron la tarde con los juegos de cartas de mesa, campeonato de dardos de dardos, dominó etcétera. Por la noche, de nuevo un aperitivo y una velada con el teatro del grupo ProsZenia y su comedia denominada 'Historia de amor'.

Unos días en los que numerosos vecinos disfrutaron de todas las actividades en honor a su patrona.



Finaliza el curso 2023/2024 del programa Empu-G en Miguelturra con cerca de 50 adolescentes beneficiarios

El Curso 2023/2024 del Programa EMPU-G, desarrollado en el Centro Joven y coordinado por la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Miguelturra, ha llegado a su fin y las personas participantes lo han clausurado con un día de convivencia en la Piscina Municipal.

Así, alrededor de 50 chicos y chicas de Miguelturra han sido beneficiarios de este programa socio-educativo de Prevención Selectiva e Indicada, dirigido a los y las adolescentes de entre 12 y 18 años y sus familias.

Tal y como indican desde el Área de Juventud del Ayuntamiento de Miguelturra, el Programa EMPU-G se posiciona como un factor de protección encaminado a favorecer el desarrollo personal, social y comunitario de los adolescentes

y sus familias. A través de las actuaciones educativas realizadas por los profesionales que integran el programa, se trabajan cuestiones como la autonomía, la autoestima, el auto concepto, la educación afectiva-sexual, el auto cuidado de la salud, el uso del ocio y tiempo libre o los estilos de vida saludable, entre otros muchos, siempre reconociendo las fortalezas y competencias de los menores.

El programa EMPU-G se realiza gracias a la subvención de Prevención Selectiva e Indicada que recibe el Ayuntamiento de Miguelturra a través de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Cabe destacar que dicho programa fue pionero en Miguelturra y a día de hoy se lleva a cabo en multitud de localidades de la provincia de Ciudad Real.



Caridad Sánchez, concejala de bienestar social, visita a los niños y niñas de la escuela y el aula de verano



La concejala de Bienestar Social, Caridad Sánchez, acompañada por la técnica del Punto de Información de los Servicios Sociales, Cintia García, y la coordinadora del Aula y la Escuela

de Verano, Eva García, han informado sobre el desarrollo de este servicio del que disfrutaban numerosas familias de la localidad. Un servicio que se oferta, como en años anteriores, en

el colegio Clara Campoamor y hasta donde se han acercado para visitar a los más pequeños de las casas.

La edil asegura que este es “el servicio estrella y el más solicitado en verano por los padres porque su objetivo principal la conciliación familiar, ya que integra a niños de muchísimas edades y con diferentes horarios para que los padres puedan dejar el niño toda la mañana, o al menos un par de horas, ya depende de si es Escuela o Aula de verano. Por tanto, un servicio consolidando en el que seguiremos apostando”.

Por su parte, Cintia García explica la diferencia entre en la Escuela y el Aula de Verano. La primera, la Escuela, tiene un horario más amplio desde las 9.00 hasta las 15.00 horas, y el Aula empieza a las 11:30 hasta las 14.00 horas.

“En realidad, continúa explicando, aunque conviven en el mismo espacio son dos modalidades diferentes: la Escuela tiene un objetivo más

centrado en la conciliación familiar y laboral, y el Aula es un objetivo más lúdico, aunque también sirve para conciliar se trata de cubrir unas horas con actividades de ocio donde los niños se integren y aprendan de una manera no tan formal como la del colegio”.

Este servicio tiene ya todas las plazas cubiertas y al final de verano habrán disfrutado de este programa un total de 150 niños y niñas.

Por último, Eva García responsable de la empresa Atlas, concesionaria de este servicio explica que, hasta el momento está yendo todo muy bien y fluido tanto en el trato con los padres, las familias, los niños y con el Ayuntamiento, está habiendo mucha comunicación y eso siempre facilita todo el trabajo”.

Los niños y niñas están disfrutando de numerosas actividades tanto en el patio de recreo, a las primeras horas del día, como luego todas las dinámicas preparadas el interior en las horas más calurosas.

Las pistas del parque Rivas Moreno estrenan arena de sílice y son reformadas las instalaciones y estructuras para favorecer la práctica deportiva



El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Miguelturra, Emiliano Domínguez, ha informado sobre los cambios y remodelaciones que se han llevado a cabo en las pistas de arena del Parque Rivas Moreno, “uno de los espacios de deporte que más se utilizan en verano en la localidad”, según ha indicado el edil.

Domínguez, en una visita a las propias pistas deportivas, ha asegurado que una de las remodelaciones más visibles que se han ejecutado ha sido el cambio de arena, “la cual, en apariencia, ya se ve mucho más blanca, porque estamos hablando de arena de sílice, que es más fina, más fresca y no hace terrones como la otra”. El concejal ha destacado que “dotar de

mayor calidad y dignidad a nuestras pistas era una de las propuestas que tenía este Equipo de Gobierno y un proyecto para el Área de Deportes, y ahora, esta arena viene a mejorar la práctica de los distintos deportes que aquí se ejercitan, y que no solamente reclamaban los clubes, sino que es la que las federaciones de fútbol, vóley o pádel playa recomiendan”.

Además, según el concejal de Deportes, esta mejora no solo afecta a la práctica deportiva, sino que “también es beneficiosa para los vecinos y vecinas de la zona, que ya habrán comprobado la mejora en el cambio”, ya que antes el aire les trasladaba el polvo de la arena a sus patios y ventanas.

El cambio de la antigua arena por la nueva arena de sílice ha supuesto una inversión de 15.000 euros. Una ejecución que se ha llevado a cabo a

través del volcado de 19 camiones, mientras que la antigua arena, que según el concejal “ya no se podía utilizar para ningún tipo de obra”, ha sido donada al Ayuntamiento de Almagro, “localidad que también ha instalado unas pistas para la práctica del vóley o fútbol playa”, sin ningún coste por la retirada y traslado.

Por otro lado, Emiliano Domínguez ha asegurado que “el cambio de arena no ha sido la única remodelación que se ha llevado a cabo en estas pistas”. Y es que también se ha reforzado la parte inferior del alambrado que limita los campos de arena, “lo cual permite que, no solamente no salga al exterior la arena, sino que también impide que entre suciedad y ésta quede contaminada”, según Domínguez, quien ha añadido que “incluso al Club de Pádel también le viene muy bien este reforzamiento, y ya han mostrado su satisfacción porque evita que salga la pelota fuera del campo”.

60 niños y niñas dan vida al campus de verano de gimnasia rítmica durante las tres primeras semanas de julio



Arranca el clínic de tenis en el auditorio multifuncional



El alcalde de Miguelturra hace el saque de honor en el XVIII Trofeo de Vóley Playa

